#### 2016年4月27日(水曜日)

#### H28.4.27 おせんべい

連合自治会長の和田さんからおせんべいをいただきました。

今、別子で育てている「銀不老」(ぎんぶろう)というインゲン豆を使ったおせんべいを作り、別子の名産品にする計画だそうです。まだ製品化されていませんが、「小豆」を使った見本を「学校の子どもたちで食べてください。」と持ってきてくださいました。給食の時に、教頭先生から説明があり、子どもたちに1枚ずつ配りました。製品が出来上がるのが楽しみです。





インゲン豆『銀不老』

「いぶし銀のような光沢を放つ。黒大豆の旨味と金時豆の甘味を併せもつやさしい風味」

出典:土佐伝統食研究会

2016年4月26日(火曜日)

## 4月26日【技術】ゲストティーチャーをお迎えしました













技術の時間に、ゲストティーチャーとして別子木材センターの筒井 衛さんにきていただきました。

木材の種類について教えていただいたり、設計図の書き方をアドバイスしていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

#### 2016年4月25日(月曜日)

### H28.4.25 英語指導員春菜先生来校

今年度も春菜先生が、別子小学校に英語を教えに来てくれることになりました。





涼さんがいつものようにカードを準備してくれました。まずは、発音の練習です。







そして、「ミッシングゲーム」みんなが机に伏せている間にカードを抜き、何が無くなったか英語で答えます。カードを抜く役は、みんなが交代でしました。シャッフルされて場所が変わると、大人はなかなか思い出せません。子どもたちの方が成績が良かったです。





給食の前に、校長先生から春菜先生の紹介がありました。 中学1年生の生徒の中には、小学校の時、春菜先生に教えてもらっていた人もいました。



春菜先生、お昼休みのサッカーにも参加してくれました。今日は、キーパーをしてくれました。

### 2016年4月23日(土曜日)

## H28.4.23 参観日、懇親会、甌穴見学

今年度最初の参観日です。







中学1年1組は理科の授業です。水中生物を顕微鏡で観察し、タブレットで撮影しました。





中学1年2組は、国語の授業です。漢和辞典の使い方を勉強しました。





中学3年1組は、英語の授業です。受け身の形を勉強しました。







小学1組は、調理実習です。ワッフルを作りました。



ラッピングして、懇親会の時にみなさんに食べていただきました。





小学5年1組は算数の授業です。直方体のかさの表し方を勉強しました。



保護者が体育館でPTA総会をしている間、中学1年1組はタブレットを使ってノートまとめをしたり、友達とチャットをしたりして待ちました。







PTA 総会の後、公民館で昼食を兼ねた懇親会を開きました。

PTA 会長さんから、「例年は、新しく来られた先生の歓迎会でしたが、今年は新しく来られた中学生5人の歓迎会でもあり嬉しいです。」とのお話がありました。







懇親会の後、PTA会長さんが自然が作り出した「甌穴」を案内してくれました。





2016年4月20日(水曜日)

## H28.4.20 避難訓練

火災を想定した避難訓練を実施しました。







別子小・中学校の児童・生徒・教職員が全員避難するのに2分かかりませんでした。 今年は、別子保育園のみんなも一緒に避難訓練に参加してくれました。



最後に校長先生から、「練習でも真剣に行うことが大切です。」というお話がありました。

### H28.4.20 みんなでサッカー







中学1年生も参加して、別子小・中学校みんなで昼休みにサッカーをしています。 人数が増えて、敵味方が分からないので、初めてビブス(ゼッケン)をつけました。



校長先生も参加してくれました。校長先生の左足の強烈なシュート、惜しくもゴールなりませんでした。

2016年4月14日(木曜日)

### H28.4.14 英語検定の表彰を行いました

給食の前に、3年生の英語検定の表彰を行いました。



教頭先生が英語で読み上げました



1年生の時に満点でした



準2級に合格しました

おめでとうございます!

2016年4月12日(火曜日)

### H28.4.12 じゃがいも植え付け

小学校のみんなでじゃがいも植え付けをしました。







まず草を引きました。つぎに先生が作ってくれた畝の上に種イモを並べました。





いよいよじゃかいもの種イモ植え付けです。穴を掘り肥料を入れたら種イモを入れて土をかけます。



雑草予防に腐葉土をかぶせ、水遣りをして作業完了です。 今年もおいしいじゃがいもがたくさんできるといいです。

# H28.4.12 給食スタート





平成28年度の給食が始まりました。人数が昨年の倍になり、テーブルも椅子も増やしました。 栄養職員の筒井先生の説明を受けた後、準備して、美味しい給食を「いただきます」。

### H28.4.12 エドヒガンザクラ







別子のエドヒガンザクラを見にいきました。樹齢300年以上の立派な桜の木です。案内の看板も作ってくれていました。





ちょうど満開でした。小学校のみんなで桜の前で記念撮影をしました。木の近くに立っている右の写真を見ると木の大きさがよく分かります。

2016年4月11日(月曜日)

H28.4.11 平成28年度別子中学校入学式が行われました。 平成28年度 別子中学校の入学式が行われました。

















6名の新1年生を迎え、別子小・中学校がスタートしました。

2016年4月8日(金曜日)

H28.4.8 新任式·始業式



まず、新任式です。新しく来られた先生方の紹介の後、先生方一人一人から小中学生に話をしました。 山田校長(市教委より) 上林教頭(松山拓南中より) 池本教諭(新居浜東高より) 西原教諭(東中より) 定岡教諭(北中より) 箱田教諭(泉川中より) 渡辺養護助教諭(元船木中) 筒井学校栄養職員(高津小より)



美紀さんから先生方へ歓迎の言葉です。その中で美紀さんからのお願いがありました。 「ぜひ、別子のエドヒガンザクラとクマガイソウを見てください。」



続いて始業式です。

校長先生から小学生に頑張ってほしいこととして、「元気なあいさつ」「力いっぱい」「笑顔」の話がありました。

中学生には、「3月の自分の姿を思い描き、近づくために目標を掲げクリアする。」「よき先輩としてリーダーとして別子小・中学校や地域の素晴らしいところを後輩に伝える。」の2つの話がありました。





最後に1学期の目標発表です。まず、小学生の3人が発表しました。 続いて中学3年生の2人です。

5人みんなしっかりと頑張りたいことを発表できました。 進級おめでとうございます。